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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎金田史生　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎秋葉俊彦　委員◎音山和宣

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 19 11 57.89%

　先週は移動例会お疲れ様でした。プレミアム理事会に始まり、
焔藏山寺会議、晴天の霹靂に思わずニコニコを忘れてしまう始
末、本日責任を取りたいと思います。幹事報告いたします。
・�ＩＭのＰＲ例会訪問も順調に予定を消化いたしておりますが、
現在山形においてコロナ禍の不安が再燃いたしております。
状況を十二分に検討し見極め対応していかなければならない
のかと考えます。
・２３日、３０日と休会になります。
・来月７日は年次総会開催。
・�８日は山形市子ども会育成連合会・ドッジボール大会の予定
になっております。例会扱いではございませんので、開催の
有無を確認し関わりを検討いたしたいと思います。
・�次年度地区委員として松岡さんを選出させていただくとの依
頼がきております。
・�本日のプログラム、中山町総合政策課、神保課長様よろしく
お願いいたします。

　みなさんこんばんは。例会参加ありがとうご
ざいます。
　また、先週は親睦例会、新蕎麦の会に参加さ
れた皆様、大変ありがとうございます。初の試
みとして、Ｅ旅金田さんのプレミアムバス移動

での例会でしたが、なかなか好評だったようです。これからも
色々と企画して行きたいと思いますので宜しくお願いします。
　さて、今年も早いもので１１月に入りました。コロナの影響も
あり、なにかのらりくらりと今年はここまで過ぎてきた感じで
ございますが、我々自動車業界は１１月に入りスタッドレスタイ
ヤの交換、販売等でやっと忙しくなってきました。前シーズン
暖冬の影響かタイヤ溝の磨り減りが多く、タイヤの販売もまず
まず好調なようであります。それと今年はスタッドレスタイヤ
の履き潰しなんかも多く見られます。このタイヤ履き潰しです
が、夏タイヤ温存して冬タイヤで夏を乗りきる、結構ありがち
な方法かと思います。ただ注意していただきたいのが、夏タイ
ヤに比べ磨耗したスタッドレスタイヤは非常に走行性能が低下
するということです。
　燃費が悪くなったり、特に気をつけてもらいたいのが、濡れ
た路面でのブレーキが非常に効きにくいということです。通常
の夏タイヤよりも倍の制動距離が出ると言われていますので、
もし社用車などで履き潰ししている車両あれば、十分に注意し
ていただきたいと思います。タイヤを節約したつもりが、逆に
大きな出費に繋がる可能性ありますので、こんなことを皆様に
お伝え申し上げ会長挨拶とさせていただきます。本日も宜しく
お願いいたします。

　第８２３回例会は、中山町総合政策課神保課長様から、中山町
の魅力等について卓話いただきました。これは当初４月に予定
していたのがコロナ感染防止のために延び延びになっていたも
ので、久々の卓話に会員一同聞き入っていました。

　金子　修さん、後藤卓也さん、高橋　豊さん、矢島克彦さん
からニコニコをいただきました。

第823回例会（第14回例会）2０2０年11月16日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎三沢徳眞

幹事報告

三沢会長挨拶

ニコニコBOX

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：三沢会長
18：31	 国歌（月初）及びRCソング『奉仕の理想』
	 ソングリーダー（クラブ奉仕委員会金田会長エレクト）
18：34	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶・ゲスト紹介	 ：三沢会長
18：40	 幹事報告	 ：高橋幹事
18：42	 委員会報告
	 ニコニコBOX	 ：金子委員長
本日のプログラム　司会：高橋幹事

19：10	 ゲスト卓話	 ：中山町総合政策課
	 	 　神保課長様
	 	 　中山町・地方創生事業PR
19：30	 閉会点鐘	 ：三沢会長

中山町総合政策課 神保課長卓話


